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本报讯：我校2017年江苏省艺
术类提前录取工作已落下帷幕。7
月12日上午，三江学院笪佐领校长
在我校高考网上录取现场签发三江
学院2017年江苏省第一批录取通
知书——“映三红”。

我校2017年江苏省艺术类在
提前批次中，生源形势良好，共录取
新生370人，圆满完成招生计划，近
期我校将用特快专递（EMS）寄发。

我校2017年招生录取工作按
照教育部招生的要求，认真执行“阳
光招生”政策，招生程序严格按照
《三江学院2017年招生章程》执行，
学校纪委同志全程参与，确保招生
工作公平、公正、公开，切实维护广
大考生利益。校长签发录取通知书
制度是由教育部提出的一项关于招
生录取工作的规则和程序。

(通讯 郁政宏 摄影 余雪冰)

本报讯：2017年，在学校招生委
员会的领导下，在全体招生人员的共
同努力下，历时一个多月的招生录取
工作于8月13日全部结束，我校5201
个招生计划全额录满，最后一批录取
通知书8月16日全部寄出，这标志着
我校2017年招生工作圆满完成。

今年我校招生共涵盖17个省（市、
自治区），包括普通类文理科、艺术类、
中外合作办学、对口单招等，总计录取
5201人，录取分数稳步攀升，总体生源
质量在同类高校中名列前茅。

江苏省是我校生源的主要省份，
江苏计划共计3105人，占学校总计划
的 59.7%，其中普高类文理科计划
2314人，占总计划的44.5%；艺术类
计划370人，占总计划的7.1%；对口
单招计划421人，占总计划的8.1%。
在江苏高考考生数持续下降，本二和
本三录取批次合并，录取时间较往年
提前一个月等形势变化下，我校高度
重视，迎难而上，调整战略，从容应变，
各类各批次招生任务都圆满完成。从
录取情况看，我校省内文史类录取最
低分302分，超过二本线21分，其中

最高分347；理工类录取最低分295
分，超过二本线 26分，其中最高分
354；文理科录取考生中有35人超过
一本线。艺术类美术最低分444，超过
二本线61分，其中最高分487；广播
电视编导、摄影、表演等均生源充足。

我校积极响应和落实国家西部招
生计划，今年外省生源净增1200人，
外省总计划2096人，占我校总计划
40.3%。在省外计划翻倍增加的情况
下，我校外省计划足额完成，生源总体
较好，质量稳步提升，录取分数持续走
高。比如，河南文史类和理工类录取最
低分超二本线56分和54分；山西文
史类和理工类录取最低分超二本线
87分和52分。

今年招生工作的圆满完成，这既
是对学校办学水平和品牌效应的充分
肯定，也是全校上下共同努力的结果。
学校领导高度重视招生工作，早启动，
广动员，多次召开招生工作会议，精心
部署，周密安排。招生宣传、录取期间，
全体校领导身先士卒，亲临一线，检查
指导工作，慰问招生和录取工作人员。
实行“学院+部门”——地级市招生组

新模式，全校各地市招生组全员参与，
士气高昂，冒酷暑，战高温，奔赴各地
开展招生咨询，深入到生源基地和全
省所有中学进行宣传，不辞劳苦。学
校注重新媒体作用发挥，通过微信、
微博、网上微校园、网上咨询平台等
进行招生宣传，全天候接受考生咨
询。学校借助国家、省市各层次网
络、报纸、杂志、电视台等官方媒体
和平台宣传三江，提升学校影响力和
凝聚力。学校的招生录取工作严格按
照教育部等相关部门的要求，建立了
完善的招生录取流程和制度，大力推
进“阳光招生”工程，全体招生工作
人员按照三江学院招生章程规范招生
程序，严格工作纪律，认真做好考生
电子档案的调档、阅档和上传，及时
发布招生信息，切实做到公开透明、
科学有序，确保了“阳光招生”的顺
利进行。

我校2017级新生将于9月9日、
10日、18日、19日分两批来校报到，
学校已启动2017级新生报到各项准
备工作，迎接2017级新同学的到来。

（通讯 郁政宏）

我校2017年招生工作圆满完成
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2017年录取通知书——“映三红”

本报讯：8月30日—31日，三江
学院在三江会堂召开2017年秋季学
期工作会议，全体教职工参加会议，
会议由党委书记丛懋林主持。会议期
间，江苏省教育厅副巡视员袁靖宇同
志莅临三江学院，指导我校开展“抓
整改、促服务，抓项目、促落实”大走
访大落实活动，并作交流发言。

笪佐领校长作题为《坚定不移树
正气 凝心聚力谱新篇》的主题报
告，全面回顾了学校上半年的工作情
况和存在的问题，分析了当前学校发
展面临的形势，强调了下一步发展等
几项重点工作。笪校长在讲话中指
出，在上半年的工作中，我校取得了
一些可喜的成绩，包括申硕迈出关键
一步、招生录取成效喜人、双创迈上
新的台阶、科研产生较大影响、党建
取得优异成绩、校区迁建实现突破。
笪校长指出，尽管取得了一些成绩，
但我们仍面对一些困难和问题，比如
责任意识不强，工作抓得不实，目标
追求不高等，需要花很大的力气和持
之以恒的努力才能解决。

笪校长在阐述下一步学校发展
的工作思路时重点强调了既要坚守，
更要求变。所谓坚守，就是要做到“两
个始终和三个不动摇”，即始终把学
校发展放在第一位，始终把师生利益
放在第一位；坚持社会主义办学方向
不动摇，坚持公益性办学宗旨不动
摇，坚持应用型人才培养定位不动
摇。所谓求变，就是要转变思想观念，
转变工作思路，转变传统套路，力争
到 2020年，实现学校发展的“六个
新”：一是管理形成新常态。必须抓主
要矛盾，必须坚持治校先治教、治教
先治管的工作理念，突出管理改革的
首要地位。二是育人达到新水平。我
们要充分利用教学评估和“136”工程

这两大抓手，着力促进培养质量和培
养层次“两个提升”。三是科研创建新
局面。我们需要树立学科是专业之
基、科研是教学之源、应用是发展之
要的办学思想，坚持“低重心、高起
点、重协同、聚要素”的发展理念，沿
循“定方向、建团队、搭平台、出成果”
的发展路径，开创科技工作的新局
面。四是发展进入新平台。重点是推
进校区迁建，解决办学空间不足问
题；加强开放合作，解决发展平台不
宽问题；节流开源，解决办学经费不
足问题。五是队伍达到新高度。师资
队伍要优先发展，重在解决两个数量
不足问题；师资队伍要分类发展，重
在解决教学科研冲突问题；师资队伍
要特色发展，重在解决师资结构不优
问题。六是文化呈现新品位。切实加
强党的建设，坚持把社会主义核心价
值观贯穿于大学文化建设全过程，努
力打造包含精神文化、管理文化、环
境文化在内的学校文化软实力。

最后，笪校长就认真贯彻落实三
江学院下一步改革发展的基本思路
和工作目标提出五项要求：一是学校
发展要坚持党的领导，必须抓好党建
和思政工作。二是学校发展要强化责
任意识，必须做到人人尽心尽力。三

是学校发展要狠抓工作落实，必须做
到言必信行必果。四是学校发展要建
立问责机制，必须做到奖惩分明。五
是学校发展要从现在抓起，必须认真
做好开学准备工作。

吴中江常务副校长作了题为《扎
实推进“136工程”努力实现办学层次
提升》的专题报告，吴校长围绕实施

“136工程”的意义、专业硕士授权学校
评审办法、“136工程”建设方案三个方
面展开了阐述。吴校长指出，实施“136
工程”不仅是国家及地方经济社会发
展的需要，完善国家及地方学位教育
体系的需要，也是三江学院事业长远
发展的需要，这既是战略决策，战略方
针，也是历史使命；既是三江前人的夙
愿，更是三江后人的期盼，在历史的机
遇面前，我们责无旁贷，别无选择。

“136工程”建设方案包含有建设原则、
建设思路与任务、时间安排与分阶段
工作目标、建设措施、工作组织方式、
工作要求等。吴校长着重强调建设目
标为以申促建，全面推进学校基本建
设和内涵建设，重点推进学科专业建
设，通过不懈努力，力争2023年专业
硕士培养授权单位评审指标达到国家
标准，3-4个专业硕士建设点达到专
业硕士培养点评审指标国家标准，申

报专业硕士培养授权单位，以此带动
学校办学水平的全面提升。

8月31日上午，校领导，各学院、
各部门、各单位正副职，各党总支、直
属党支部正副书记，副高及以上职称
教师，民主党派人员，全体教代会代
表围绕8月30日的三个报告进行分
组讨论。10个小组一致认为，持续一
天半的大会，是一场凝聚人心的大
会，省教育厅领导报告高屋建瓴，校
领导报告求真务实，让师生员工看到
了未来，坚定了信心，描绘了新蓝图，
谱写了新篇章。

分组讨论后，6位二级学院院长
代表作大会交流发言：文新院王勇院
长对应用型转型的思考辐射的九大
关系进行了深入浅出的阐述，奋力高
举应用型转型的旗帜。机械与电气工
程学院汤文成院长对提高人才培养
质量，与西门子公司全面合作，提升
师资队伍的工程实践能力与科研能
力等方面进行了重点阐述。黄安永副
校长以“理思路、定高度、五位一体、
迎挑战”为题，强调定位清晰、目标明
确；以“136工程”为抓手，以新工科为
引领，面对产业行业发展，深化教学
改革；加快实验室建设，增强科技实
力；深化校企合作，弥补资源短板；加

快师资培养，提高团队水平；强化党
的领导，构建和谐土木。电子信息工
程学院朱明程院长强调指出，既要坚
守，又要求变，思路决定出路，载体决
定速度，平台决定作为，模式决定效
益，积极探索并建立融合发展的路
径。文化产业与旅游管理学院王芳院
长就本科生应用型科研与旅游管理
专业硕士点建设等做了详细的介绍。
艺术学院张五力院长就创新创业教
育、艺术教育与人才培养建设等方面
的问题进行了论述。

党委书记丛懋林总结会议并发表
重要讲话，袁巡视员、笪校长、吴校长
的报告是对我们下一阶段工作的部
署，强调的是贯彻和落实。袁巡视员报
告站位高、视野宽、观念新，有利于我
们拓宽视野、启发思路。笪校长、吴校
长的报告描绘了三江学院未来发展的
蓝图，对三江学院“十三五”期间的事
业发展都具有很强的指导意义。丛书
记指出，一切工作关键在于“落实”二
字，具体来说，一是要注重实际抓落
实，一切要从实际出发，用实事求是
的思想路线来解决发展中的问题，要
提高认识，统一思想，积极寻求转变；
要认清形势，认识自我，提出目标、愿
景、思路及措施要联系实际。二要注
重实干抓落实，干事要科学地干，目
标要正确，更要有坚强的意志力。三
是要注重实效抓落实，注重人才培养
的质量与标准，以新校区迁建和

“136”工程深入推进学校外延和内涵
的同步发展。丛书记殷切希望大家凝
心聚力、脚踏实地，进一步深化改革，
全面推进各项重点工作；希望广大教
职员工奋发努力，坚定信心、上下齐
心、尽职尽心，谱写出三江学院的新
篇章。

（通讯 孙培华 摄影 余雪冰）

三江学院召开2017年秋季学期工作会议
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